

Convenio entre EspañaDuero y Diputación para dotar de liquidez a los ayuntamientos

Tercer año que ambas instituciones renuevan la operación de tesorería de 25 millones de euros para anticipar la recaudación a los 362 consistorios

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y el director territorial de EspañaDuero, Alberto Gurriero, han renovado la contratación de una operación de tesorería con un límite disponible de 25 millones de euros para dotar de liquidez, de forma inmediata, la gestión diaria de los 362 municipios de la provincia de Salamanca. Esta contratación se lleva a cabo dentro del acuerdo suscrito para cuatro años entre ambas entidades.

Mediante esta operación, la Diputación, a través del Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria (Regtsa), podrá atender los anticipos a los ayuntamientos que le tienen cedida la gestión y recaudación de sus tributos.

Como en las dos operaciones suscritas en los años anteriores, esta tercera contempla que la primera disposición, correspondiente a los anticipos de los meses de enero a abril de 2018, se realizará en los próximos días y alcanzará un importe superior a los 12,6 millones de euros.

Esta colaboración permite que se pueda anticipar hasta el 90% de la recaudación prevista sobre los tributos de cada municipio; de cuyo porcentaje el 15% será a cargo de fondos propios de Regtsa, mientras que el resto podrá avanzarse gracias a



Alberto Gurriero, Javier Iglesias y Chabela de la Torre. :: WORD

esta operación suscrita con EspañaDuero.

Adicionalmente a las condiciones financieras del contrato, éste recoge que la entidad financiera será responsable de la gestión de cobro de los recibos domiciliados de Regtsa sin coste alguno -un total de 701.432 recibos, alrededor de 14.000 más que en el último ejercicio al sumarse a la gestión de Regtsa el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo-.

Esta gestión prevé que EspañaDuero distribuya entre todas las entidades bancarias los recibos domiciliados y gestione la devolución de los mismos.

Javier Iglesias aprovechó su intervención para «agradecer el compromiso de EspañaDuero con la provincia de Salamanca, sus ayuntamientos y sus vecinos» y subrayó que la Diputación de Salamanca ra-

tifica su condición de institución cercana a las zonas rurales de la provincia, «facilitando no sólo ayuda a través de programas de inversión sino también mediante estos acuerdos, dando liquidez a los ayuntamientos, para que puedan realizar sus aportaciones a obras o a la prestación de servicios y gestión diaria de sus competencias municipales».

Por su parte, el director territorial de EspañaDuero en Salamanca, Alberto Gurriero, volvió a referirse a la disponibilidad del banco para llegar a acuerdos que contribuyan al desarrollo de la provincia. Con respecto a este convenio, resaltó como novedad que estos tributos puedan pagarse, no solo en ventanilla o mediante domiciliación bancaria, sino a través de los nuevos canales automáticos que se están instalando en las oficinas.

SANTA MARTA DE TORMES

La actividad de este trimestre de la Concejalía de Infancia se inicia hoy con taller de reciclaje

A través de 'Todos somos niños' se propondrá una jornada de convivencia entre los niños del CAI y del Área Joven

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La concejala de Infancia de Santa Marta de Tormes, Silvia González, ha presentado las actividades organizadas desde la Concejalía de Infancia para el primer trimestre de 2018.

La primera de ellas es un taller de reciclaje que se celebrará hoy y en el que se construirá un portalapiceros con materiales reciclados, en un intento por que se fomente la cultura del reciclaje y el respeto al entorno, también potenciando la creatividad con los más pequeños.

El 9 de febrero se llevará a cabo una campaña de concienciación sobre la recogida de excrementos, logrando así que los más pequeños se conciencien sobre la importancia de mantener los espacios comunes limpios.

El próximo 16 de febrero se realizará una actividad sobre el ciberbullying bajo el título 'Pantallas amigas', en la que los pequeños conocerán lo que es el acoso cibernético, aprenderán a detectar casos de ciberbullying y las posibles respuestas ante esta problemática.

Esta actividad irá unida a la que se realizará unos días después, concretamente el 23 de febrero, sobre violencia de género, doméstica y sexual contando asimismo con los recursos de la plataforma Panta-

llas amigas.

A través de la actividad 'Todos somos niños' se propone un viernes de convivencia entre los niños del CAI y los del Área Joven. En el mismo se hará una gincana de presentación del área como recurso con el que podrán contar en unos años y disfrutarán junto a ellos de un encuentro lúdico con los juegos y talleres con que cuenta este Área Joven.

El 16 de marzo comenzará la preparación del segundo pleno del curso. Los consejeros y consejeras elaborarán su lista de propuestas y se debatirán ese mismo día dentro del grupo, de cara al pleno que se celebrará en la semana del 19 al 25 de marzo y en el que nuevamente los niños tendrán voz y podrán expresar su propia opinión dentro de uno de los principales procesos de participación democrática con que cuenta un ayuntamiento. Allí los niños expondrán y argumentarán una serie de sugerencias e inquietudes trabajadas y establecidas durante los meses de enero a marzo.

En última instancia está previsto que se celebre una salida conjunta con los niños del municipio de Villamayor en próximas fechas para conocer los recursos culturales del entorno y fomentar el disfrute de espacios saludables de ocio y tiempo libre.

Está prevista una salida conjunta con los niños de Villamayor en próximas fechas

EL 'SÚPER' DE GADIS EN SANTA MARTA ABRE SUS PUERTAS

Gadis ha abierto su quinto supermercado en la provincia de Salamanca y el primero en la localidad de Santa Marta de Tormes, un nuevo centro que ha permitido la creación de 42 nuevos empleos directos. Con esta apertura, la primera que lleva a cabo en 2018, la entidad «reafirma el plan de expansión de Supermercados Gadis en Castilla y León», donde ha generado de forma directa más de 1.200 puestos de trabajo y posee ya 38 puntos de venta. Numeroso público se acercó ayer hasta el nuevo supermercado para conocer la oferta de Gadis.



▲ José Daniel Posadas, delegado de Gadis en Castilla y León, muestra una pieza de marisco en el nuevo supermercado.

◀ Numeroso público acudió a conocer las nuevas y completas instalaciones de Gadis en Santa Marta. :: LAYA